



MUNICIPIO DE IQUIQUE

POLICÍAS RECALCARON QUE POSEEN UN AMPLIO DESPLIEGUE EN EL BORDE COSTERO Y DISTINTOS PUNTOS DE INTERÉS DE LA REGIÓN PARA OTORGAR UN VERANO SEGURO

Cursan 110 infracciones por consumir alcohol y hacer asados en las playas

Armada dio a conocer el balance, hasta el momento, de las fiscalizaciones en el borde costero, donde hay 43 coolers incautados y tres multados por fumar en la playa.

Germán Pozo-Sanhueza
 german.pozo@estrellaiquique.cl

Ya transcurrida la primera quincena de enero desde la Armada indicaron que el Plan Verano Seguro ya ha dado sus frutos, en materia de robustecer la seguridad del borde costero tarapaqueño esta temporada estival, cursando cientos de infracciones a quienes infringen la normativa vigente, en zonas altamente concurridas como las playas de la región y, en particular, las que ofrece Iquique.

Gerardo Velásquez Cerda, capitán de Puerto de Iquique indicó que han hecho un amplio despliegue

en la zona. "A la fecha podemos informar que se han realizado patrullajes constantes en todo el borde costero con personal de Policía Marítima, donde se han cursado infracciones en respuesta a la ordenanza municipal que prohíbe realizar asados en playas urbanas, cursando 19 infracciones por este motivo".

Además, la autoridad marítima aseguró que han infraccionado a 91 personas por ingerir bebidas alcohólicas en espacios públicos junto a 5 por venta de alcohol. "Hemos incautado 43 coolers y/o mochilas con bebidas alcohólicas en su interior para venta, sumado a 3 personas san-

ccionadas por infringir la ley del tabaco que prohíbe fumar en playas", dijo el capitán de fragata.

Hizo un llamado a tarapaqueños y visitantes a respetar las leyes y avisos de la autoridad. "Se recalca a la ciudadanía apegar-se a la normativa y avisos como de ocurrencia de marejadas, debiendo tener precaución máxima al hacer ingreso al mar, sin ingerir previamente bebidas alcohólicas, manteniendo en todo momentos medidas preventivas que muestren respeto por la fuerza que puede llegar a tener el mar, con el objetivo de tener un verano seguro la presente temporada".

Desde el Municipio de

Iquique manifestaron que el éxito del Plan Verano Seguro se ha dado a partir del trabajo mancomunado junto a Carabineros y Policía Marítima, sumado a la disposición de inspectores municipales, el cuerpo de salvavidas y Centro de Alerta Municipal, aportando al decomiso del comercio ilegal, principalmente

“ Hemos incautado 43 coolers y/o mochilas con bebidas alcohólicas en su interior”.

Gerardo Velásquez,
 capitán de puerto de Iquique

de alcoholes y alimentos de procedencia desconocida, llevando en lo que va de enero más de una tonelada de productos requisados junto con cursar 160 notificaciones por múltiples infracciones.

El general Juan Francisco González, jefe de zona Carabineros Tarapacá especificó que el Plan Verano Seguro se ha desarrollado con altos niveles de efectividad, logrando desde el 28 de diciembre pasado al 15 de enero detener a un total de 18 personas, realizando 3.200 controles y cursando 235 infracciones.

"Este plan está en curso desde finales de diciembre, que ha contado con personal de refuerzo de la Escuela de Suboficiales de Antofagasta, lo cual nos ha permitido desplegar servicios estáticos y dinámicos, en particular en ho-

18

personas han sido detenidas por Carabineros en el marco del Plan Verano Seguro.

235

infracciones ha cursado Carabineros desde inicio del Plan Verano Seguro en la región.

ras de alta afluencia de personas como lo es la tarde. Patrullajes que no solo estamos realizando en la playa, también en distintos puntos del borde costero de la región, centro de Iquique, Paseo Baquedano, Zona Franca y ruta 1", comentó el general. 📍